



# 明新館通信

「日日新 又日新」 (日日新たに 又日に新たなれ)

平成24年度第16号  
如月の巻(通巻61号)  
山形県立上山  
明新館高等学校  
山形県上市市仙石650番地  
TEL 023(672)1700  
URL:<http://www.meishinkan-h.ed.jp/>  
平成25年1月15日(金) 発行

## 行事予定

<2月>

- 18日(月)
- 19日(火) 3年生成績会議
- 20日(水) 進路委員会
- 21日(木) 課長主任会
- 22日(金) 適応指導委員会
- 23日(土)
- 24日(日)
- 25日(月) 年度総括会議他  
月34・木34 4校時授業
- 26日(火)
- 27日(水)
- 28日(木) 同窓会入会式 表彰式

<3月>

- 1日(金) 卒業証書授与式
- 2日(土)
- 3日(日)
- 4日(月) 3/9分代休
- 5日(火)
- 6日(水) 学年末試験①
- 7日(木) 学年末試験②
- 8日(金) 学年末試験③
- 9日(土) 学年末試験④
- 10日(日) 入学者選抜試験
- 11日(月) 3/10分代休

生徒会主催「除雪ボランティア」に60名を超える生徒が参加

## 雪掃きする人 集まれえ!

これが明新館の誇り! 地域の中で高校生ができることを...



今年の豪雪で、上市市内の除雪も例年になく大変です!

そこで、本校生徒会が「除雪ボランティア」を企画し、参加者を募ったところ、60名を超える参加希望者があり、2月5日(火)と2月8日(金)の両日、市内の高齢者宅を中心に除雪作業を行いました。

この企画は、放課後の時間帯である午後4時からのもので、学校や先生方からの指導ではなく、生徒諸君の中から湧き上がってきたまさにボランティア活動です。

地域の一員として、「高校生ができること」を生徒会が企画し、60名を超える生徒がその考えに賛同し、参加してくれたことが「明新館の誇り」であり、これからも伝えていかなければならない伝統でもあると思います。

このたびの活動に対し、心温まるお礼や励ましの電話を何本か頂きました。ありがとうございました。

蔵王マウンテンファーム 山川喜市氏を講師に食料生産科1年が「命の教育」

## 大切な命!いただきます



本校食品生産科41名が、1月31日蔵王マウンテンファームの山川喜市氏を講師に、ニワトリの食肉解体を体験し、命の尊さについて学びました。

事前に「命と食のつながり」や「解体の心構え」に関する授業をこなし、この日は生きたニワトリ2羽を頸動脈を切ることで屠畜し、羽を抜き、解体して、肉を切り分けました。

途中で涙ぐむ生徒がいましたが、山川さんの「殺さない」と肉にならない」「食べ物はずべて命なんだ」という話に、生徒諸君は真剣に命に向かい合えた体験となりました。

終了後は、肉を調理し、カレーライスとして試食しましたが、「おいしく残さず食べてあげることが、鶏の命を奪った人の責任」という山川さんお話しに、全員残さず食べることができました。



## 探しています! この絵の作者



本校の校舎内には、寄贈いただいた絵画や書が数多く展示され、落ち着いた学習環境の創造に大きく寄与しています。



その中に作者不明の絵画が2点あり、もしご存知の方がいれば是非ご一報ください。

第31回全国高等学校女子ソフトボール選抜大会(鹿児島)

# 目指せ頂点！全国・東北大会

第24回 全国高等学校ボクシング選抜大会（山梨）

第51回高松宮杯東北高校選抜レスリング大会(秋田)



新年を迎え、各競技の選抜大会が目白押しです。

本校からは、3/17(日)～20(水)に鹿児島県で開催される第31回全国高等学校女子ソフトボール選抜大会と、3/21(木)～24(日)に山梨県で開催される第24回全国高等学校ボクシング選抜大会兼JOCジュニアオリンピックの出場権を獲得しています。

また、レスリング部は全国大会の切符をかけ、第51回 高松宮杯東北

高校選抜レスリング大会に挑みます。

特に、ソフトボール部は順調な仕上がりを見せ、山形県の代表として、また東北の優勝チームとして、全国制覇を狙っています。また、ボクシングも全国大会出場は山形県で1名のみで、山形県ボクシング界の期待の選手として、そして東北チャンピオンとして、恥ずかしくない実力を付けてきました。

ファイト！ 上山明新館！！



## おれんじインフォメーション

### 専門学科 学習成果発表会



1月23日(水)本校食料生産科と情報経営科の専門学科学習成果発表会が地域の方も招いて行われました。

この日は、各学科生徒が課題研究などで日頃取り組んだ研究や制作物、習得した専門的な技術などを披露し、学習の成果を発表しました。

研究の中には地域と連携した高度な内容のものもあり、お互いの学科の学習内容を知る良い機会となりました。

## 東北チャンピオン！大河原郁也

### 第24回東北高校ボクシング新人大会フライ級優勝



1月18日(金)～1月20日(日)新青森県総合運動公園マエダアリーナで行われた第24回東北高等学校ボクシング新人大会において、本校2年大河原郁也君がフライ級で優勝し、全国大会の出場権を獲得しました。

この大会は東北6県のチャンピオン6名で優勝を争う大会で、1回戦シードの大河原君は、2回戦青森工業高校大坊選手、決勝では会津工業高校の角田選手を下して、みごと東北チャンピオンに輝きました。

栄冠は君に輝く！いま野球部が熱い

## 燃えろ！野球部

厳冬期トレーニング合宿で筋力アップ



日頃より甲子園をめざし、ハードな練習と伝統のボランティア活動を大切にしている野球部は、2/8(金)～2/11(月)の3連休を含んだ期間を利用し、体力強化を目的に厳冬期の校内合宿を実施しました。

昨年から行われているこの合宿は、体作りが基本のため、持久力、瞬発力などの強化を目的とした筋カトレーニングや走り込み、ダッシュや体幹トレーニングなど、つらい練習が続くミニキャンプですが、部員同士、大きな声をかけながら、元気に活動しています。頑張れ！野球部

## 惜敗！第3位女子バレーボール部

### 山形県高等学校新人大会バレーボール競技兼藤井杯争奪大会

1月26日(土)～1月27日(日)に山形県総合運動公園メインアリーナを会場に行われた平成24年度山形県高等学校新人大会バレーボール競技兼藤井杯争奪大会で、本校女子バレーボール部が3位を獲得しました。1回戦九里学園、2回戦鶴岡中央高を順調に下し、準々決勝では強豪山形城北高校にセットカウント2-1で勝利し、2日目の準決勝にコマを進めました。



準決勝の相手は、選抜大会王者の米沢中央高校でしたが、健闘したもののセットカウント0-2で敗れ第3位の結果でした。優勝を狙っていただけに悔しい3位でしたが、県大会で常にベスト4に入る力を付けてきたことは確実で、春の大会に期待が膨らむ結果でした。